



### 「松伏町防災訓練」を開催しました

10月1日、松伏記念公園で、大規模地震の発生を想定した防災訓練を実施しました。

訓練には、町及び関係機関、地域住民など、合わせて約300人が参加しました。「自助」「共助」「公助」の考えを取り入れ、地域を守るため、互いが連携し役割を補うことを念頭に、実践に即した訓練を行いました。



### 「まつぶし町民まつり2017」を開催しました

10月15日、小雨が降り続ける中、松伏記念公園と田園ホール・エローラ(中央公民館)で開催されました。

終日の雨模様で、まつぶし〇×クイズ2017をはじめ一部の内容は中止となりましたが、町内外から多くの方が来場され、様々な催しを楽しみました。

今回も災害協定を結んでいる宮城県山元町の生産者がりんご販売のブースを出店しました。りんご1,200個とりんごジュース50本を販売し、松伏町民と山元町民の相互交流を図ることができました。



### 「湯沢ウォーキング」を開催しました

10月7日、28名が参加し、大源太湖から中央公園までのウォーキングコースを約2時間回り、歴史民俗資料館「雪国館」を見学しました。

当事業は、町民の健康と体力増進を図ることと災害協定を結んでいる新潟県湯沢町への理解を深めることを目的として行われています。



### 「第26回埼葛人権を考えるつどい」が開催されました

10月12日、人権意識の高揚と正しい理解を図ることを目的に、越谷コミュニティセンターで開催され、約6,000人が来場しました。会場には、人権に思いを寄せた「10万人のメッセージ」や被災地の復興を願い作成された「折り鶴」が飾られ、会場全体を華やかに演出していました。



### 町内全小中学校へ新聞閲覧台が贈られました

9月12日、町内で読売新聞を販売しているYC(読売センター)松伏から、町内全小中学校に、計5台の「新聞閲覧台」が贈られ、役場本庁舎2階応接室で贈呈式が行われました。

閲覧台は、校内に置かれ、当日の新聞などが閲覧できます。ぜひ、新聞を読みましょう!